学校だより 2024



Believe You Can

佐世保市立祇園中学校 学校だより

(令和6年4月2号)

文責 校長 田雜 健 令和6年4月19日(金)発行

祇園中校訓:「理性 創造 尚志 自彊」

目指す生徒像 : 理性:義務を果たす生徒 創造:意気盛んな生徒 尚志:思いやりのある生徒 自彊:忍耐強くやりぬく生徒

役員任命式

今週16日(火)に第1学期の学級役員任命式を行いました。当日、私(田雜)は残念ながら校外の会議に出席するため留守にしており、教頭先生から、学級委員を任命し、そのあとに生徒会長から各専門部長を任命するながれで式が進行しました。

年度の初めに、「立場、役割を自覚して行動しよう」と話をしました。学級委員、専門部長はまさに学級・学校をリードする「立場」であり、それぞれに「役割」があります。さらに、委員・部長を中心に、各自が自分の責任を果たすことで学校生活が円滑に進められること、そして、その積み重ねによって、祇園中全体が前進していけることを忘れずに、日々の活動に取り組んでくれることを期待しています。

学力調査

今週 I 8日(木)、全国並びに長崎県の学力調査を実施しました(3年の県英語は19日実施)。

今まで学んできた内容をどれだけ身に付けているか、そして活用できるかを確かめ、これからの学習に生かしていくための調査です。

普段のいわゆる「テスト」とちょっと形式が違うところもあるので、あわててしまった、時間が足りなかったという人もいたかもしれません。

後日、結果が返ってきますので、その結果をもとに今後の学習をどう進めていけばよいのかを考えましょう。

いずれにしても、「毎日の予習・復習が大切」 ということは変わりないようですね。

先輩から後輩へ

入学式の折に式辞のなかで新入生に対し「2年生、3年生の先輩方がみなさんを導いてくれます。」と話したことを覚えていますか。これは、私(田雑)からすると2年生・3年生に対する誉め言葉であり、期待の言葉であったつもりです。

学校生活では先輩からの言動がとても大きな 意味をもっています。先生から習うのもいいのです が、実際にいろいろな経験を積んだ先輩の姿を見 て、後輩は学び身に付けていくというのが、先輩・ 後輩関係の理想です。

Ⅰ年生には入学式の折に「謙虚に学んでほしい」と伝えました。Ⅰ年生にとっては、今はとにかく「謙虚に学ぶ」時期です。先輩たちに「追いつける」ように、学んでいきましょう。先輩はそのお世話をよろしくお願いします。

春バテに注意

前号でも触れましたが、新年度スタートということで張り切ったのはいいけれど、気持ちに体がついて行かず、エネルギー切れを起こすということがあります。「春バテ」と言うそうですが、皆さんは大丈夫ですか?

体育大会の練習も始まりました。それを乗り切るためにも健康第一、要は「早寝、早起き、朝ご飯」です。「自分の体は自分でつくる・まもる」つもりで健康管理に努めましょう。



第14回入学式



先週9日(火)、素晴らしい晴天に恵まれ、予定どおり第14回入学式を行うことができました。

前日8日(月)は午

前中に着任式、始業式、その午後には入学式準備という大変慌しい日程でした。けれども2・3年生はよくがんばりました。限られた時間で、体育館の設営、新入生教室の整備・飾りつけと各自が与えられた仕事をどんどんこなしてくれました。おかげで、準備は滞りなく終了し、新2・3年生の成長を実感しました。しっかりした先輩がいてくれるというのは、本当に心強いものです。

そして迎えた9日の朝、新入生が初々しい制服姿で初登校し、教室へ。今年度は久しぶりに地域の方々へご案内を差し上げ、ご多用な中にも関わらず、多数ご臨席を賜りました。

保護者のみなさま、PTA 会長様他多くのご来 賓にお見守りいただく中、新入生が入場し、定刻 どおり開式しました。新入生一人一人の名前を 担任が読み上げ、それぞれが緊張した面持ちで はありましたが、しっかりとした声で「はい」と返 事をしてくれました。

入学を認定した後、式辞、 PTA 会長様からの祝辞、そ して「在校生歓迎のことば」 「新入生誓いのことば」と続 きました。新入生、在校生と もに、その思いを語ってくれ ました。



こうして、I年生から3年生までの413名の生徒が揃い、令和6年度の祇園中の活動が本格的にスタートしました。それぞれの立場・役割を自覚して、積極的に物事に挑戦し、新たな自分への扉を開いてくれることを期待しています。

今後、学校の全職員一丸となって生徒の歩み

を指導・支援してまいります。

保護者、地域の皆様におかれましても、本校教育活動へのご指導・ご理解を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

体育大会に向けて

8日に着任式、I学期始業式を執り行い、9日に第14回入学式を挙行いたしました。また、12日(金)には佐世保公園まで遠足に出かけました。 行事の折々に天気に恵まれ、有難いかぎりです。

さて、大型連休明けの来月5月12日(日)には



体育大会を開催する予定です。すでに練習も始まり、学校近隣の皆様にはお騒がせしているところですが、何卒ご理解ご協力を 賜りますようお願い申し上げます。

健康・安全第一です

生徒向け記事にも書いておりますとおり、この時期、朝晩の寒暖差や環境が変わる緊張、さらに、 体育大会の練習が加わるので、体調を崩しがち です。

「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを保つことが第一ですので、ご家庭でもぜひお声かけください。水筒を持参し、こまめに水分補給をすることも大切です。



また、登下校時、特に部活動なども終わり、気の合う仲間と話しながら下校するひと時は楽しいものですが、油断大敵です。本校校区は交通量も多く、細かな路地などもあります。学校でも交通安全については指導してまいりますので、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。